

El Consejo de Gobierno ha celebrado hoy, de manera extraordinaria, su reunión semanal en el Ayuntamiento del municipio

Díaz Ayuso anuncia la inversión de más de 100 millones en Móstoles que incluyen un nuevo centro de salud y la Ciudad de la Justicia

- Este otoño comenzará a construir más de 400 viviendas con alquileres asequibles dentro del Plan Vive para facilitar el acceso a una casa
- El Ejecutivo autonómico ha aumentado este curso escolar casi un 30% las aulas de Trastorno General del Desarrollo en centros educativos públicos de la localidad
- El PIR está acometiendo la reforma del centro de mayores del Distrito 5 y asigna 13,5 millones para proyectos en la ciudad en 2022/26
- El Gobierno regional ha solicitado al central reactivar las obras del tren de Móstoles a Navalcarnero
- Canal de Isabel II modernizará hasta 24,5 kilómetros de su red de alcantarillado con un presupuesto de casi 50 millones de euros

21 de septiembre de 2022.- La Comunidad de Madrid invertirá más de 100 millones de euros en Móstoles que contemplan la construcción de un nuevo centro de salud en 2023 o el inicio de las obras de la Ciudad de la Justicia en este municipio del sur de la región, según ha detallado hoy la presidenta regional, Isabel Díaz Ayuso, en su comparecencia tras el Consejo de Gobierno celebrado hoy, con carácter extraordinario, en el Ayuntamiento de la localidad.

“Estamos con todos y cada uno de los municipios de la región. Por eso, hemos aprobado una inversión de más de 100 millones de euros en este municipio, cuyos resultados comenzarán a verse muy pronto”, ha indicado Díaz Ayuso, quien ha recordado que es la segunda ciudad más poblada de la Comunidad de Madrid y que “es muy importante para la región”.

“En la década de los 60 apenas vivían aquí 3.000 personas. Hoy son casi 210.000, y la cifra crece año tras año. Desde el Gobierno que tengo el honor de presidir queremos seguir impulsando este crecimiento y asegurando las mejores condiciones de vida a todos los mostoleños”, ha añadido.

CIUDAD DE LA JUSTICIA Y NUEVO CENTRO DE SALUD

La licitación de la infraestructura sanitaria pública, ubicada en el PAU-4 de la ciudad, está prevista para inicios del próximo año con una inversión de más 5 millones de euros. El centro de Atención Primaria tendrá una superficie construida de más 3.000 metros cuadrados y ofrecerá a los mostoleños ocho nuevas consultas de Medicina de Familia, ocho de Pediatría, otras ocho de Enfermería y servicios como consultas de ecografías o de preparación al parto y fisioterapia.

La Ciudad de la Justicia de Móstoles, cuyas obras empezarán el próximo verano, tiene un presupuesto de más de 40 millones de euros y un periodo de ejecución de cuatro años. Esta infraestructura pública unificará la totalidad de las sedes judiciales en Móstoles gracias a una superficie construida de más de 35.000 metros cuadrados para ubicar a los 24 juzgados existentes, generándose además espacio para otros ocho de reserva.

Por otro lado, el Gobierno autonómico ultima la integración, desde este próximo mes de noviembre, del Parque de bomberos de Móstoles al Cuerpo Regional de Bomberos de la Comunidad de Madrid, aportando 60 efectivos para sumar una plantilla total de 1.600 profesionales.

MÁS DE 400 VIVIENDAS DE ALQUILER ASEQUIBLE

En materia de vivienda, Díaz Ayuso ha remarcado el inicio de las obras previsto para este otoño –tras la aprobación de la licencia municipal-, de las obras para construir en Móstoles Sur más de 400 viviendas con alquileres sostenibles a través del Plan Vive autonómico, una iniciativa del Ejecutivo regional que facilita el acceso a un hogar, especialmente a los jóvenes. Estarán ubicadas en tres parcelas de un municipio que, además, verá modernizada su red de alcantarillado con el inicio en 2023 del Plan Sanea de Canal de Isabel II: una actuación para la renovación de hasta 24,5 kilómetros con una inversión de cerca de 50 millones de euros.

La calidad de la educación pública en Móstoles se ha reforzado este mes del inicio del curso 2022/23 con casi un 30% más de aulas de Trastorno General del Desarrollo –TDG- para alumnos de centros educativos públicos del municipio, que ya cuentan con un total de 27 de este tipo. A ellas se suman otras seis aulas de enlace para estudiantes escolarizados en la localidad, a lo que se ha unido una inversión de medio millón de euros en reformas de colegios públicos e institutos y la adquisición de distinto material didáctico.

La presidenta de la Comunidad de Madrid también ha destacado la petición cursada este 2022 al Gobierno central para que reactive las obras del tren de Móstoles a Navalcarnero, un proyecto con la colaboración autonómica garantizada para conectarlo con la C5 de Cercanías y garantizar una mayor

movilidad de los ciudadanos de estos municipios gracias a una inversión en el transporte público madrileño. Además, el Ejecutivo madrileño ha invertido 1,2 millones en obras de renovación en carreteras autonómicas que pasan por la localidad, junto a una mejora de las frecuencias de autobuses urbanos e interurbanos y nuevas líneas o las obras de modernización -12 millones de euros el verano pasado-, para modernización de la Línea 12 de Metro entre Hospital de Móstoles y Conservatorio.

INVERSIONES DEL PIR Y AYUDAS A POBLACIÓN VULNERABLE

El Ejecutivo regional continúa avanzando paralelamente en el municipio con los proyectos del Plan de Inversiones Regional -PIR- que actualmente acomete la reforma del centro de mayores del Distrito 5 mostoleño con un presupuesto de 230.000 euros, junto a una primera renovación del centro sociocultural Caleidoscopio con cerca de un millón de euros de presupuesto. Además, la ciudad recibirá una asignación inicial de hasta 13,5 millones de euros del PIR 2022/26 para, entre otras actuaciones, llevar a cabo una reforma integral de un tramo de la avenida Iker Casillas con la inversión de 2 millones.

De otro lado, la Comunidad de Madrid sigue su colaboración en material asistencial con el Ayuntamiento de Móstoles financiando atención social primaria del municipio con 1,7 millones de euros este año, cantidad a la que se ha sumado más de 365.000 euros en ayudas de emergencia para familias en situación de vulnerabilidad por el impacto de la pandemia.

En materia cultural, el Gobierno autonómico prepara actividades para conmemorar en 2023 el 15º aniversario del Museo Centro de Arte Dos de Mayo -CA2M-, una de las pinacotecas de arte contemporáneo más prestigiosas de Europa y referencia de la innovación y vanguardias que recibe anualmente alrededor de 100.000 visitantes. Además, la Comunidad de Madrid apuesta por la cultura en Móstoles con la Red Itiner y la Red de Teatros que llevan a la ciudad las mejores exposiciones y espectáculos de artes escénicas.